

大道っ子の宝

たから



夢に向かって「感じ、考え、
行動する」輝く大道っ子

ご入学、進学おめでとうございませす！！

大道っ子の宝に向けて

「伝統ある大道小」

地域や保護者の皆様はじめ歴代の諸先輩から受け継いだ歴史と思いを大事に、さらなる1歩をめざしていきます。ご家族の宝であり日本の宝、山鹿市の宝、大道小の宝である238人の子どもたちが、今ある力をさらに伸ばし、宝物を増やし、夢に向かって光り輝く姿をめざしていきます。ご協力よろしくお祈いします。始業式入学式に子どもたちにこんな話をしました。

○今ある宝を光り輝かせ、「宝(自慢)」を
たくさん作っていこう！



○「笑顔であいさつ」

「おはようございます」と大きな声であかるくにっこりお願いします。その声と笑顔でまわりの人は幸せいっぱいになります。あいさつ日本一をめざします！

○いつでも「ありがとうございませす」

私たちがここにいて命があること、お勉強ができること、おうちの方や地域の皆さんが見守ってくださることは当たり前のことですがそうではありません。心から今あるいろいろなことに「ありがとう」の思いをもって、いつでも「ありがとう」と言ひましよう。そうすると仲良しでいっばいの学校になります。

○夢(目標)をもち、自分から学び、何でも喜んで進んでやりましよう

新しい教科書をもらひました。わくわくして喜んで勉強ましよう。目と心で先生や友だちの話をよく聞ましよう。「自分にできることはなんだろうか」といつも考えて動ましよう。

ピカピカの1年生

4月11日(火)の入学式では、たくさんのお客様に祝福されて、すばらしい入学式になりました。新入生も緊張していましたが、きちんと返事もでき、りっぱな態度で感心しました。1年生41名です。なかよくしてくださいね。



「はいっ」と返事をして「後ろを向いて礼」がきちんとできました！お祝ひの言葉もしっかり聞いていました！



みんな輝く！全児童238名！

1年	41
2年	39
3年	42
4年	31
5年	42
6年	43
計	238

(4月11日現在)

ひまわりよ
ひまわりよ



かたむきかげんの茎に
考える姿を想う

みどりの葉っぱに
やさしさを覚え

行儀よく並んだ花びらに
かしこさを感じる

陽ざしを求めて育つ姿に
たくましさを見

「新しい」ってステキです。きらきらとした顔で、はりきっている・子どもたちもおとなたちも。

校長の木下育代です。昨年度は隣の千田小学校に勤務してひました。どなたに聞いても「大道はよかところばい」とおっしゃひます。歴代の校長先生方からも、よいところだと話を聞き、身近に感じてひました。これまでも何度か訪問させてひただひました。ご縁がありまして大道小に赴任することができました！

地域の皆様、保護者の皆様の温かい雰囲気と子どもたちの素直で明るい笑顔にエネルギーをいただひています。

どうぞよろしくお祈ひいたします。

